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Escono in disaccordo con Bossi e con la giunta 
Ma non firmeranno la sfiducia. Accordi con Fi 

LaLegaperde 
altri 3 consiglieri 
Altri tre uomini in fuga dalla maggioranza. II gruppo lum-
bard perde i pezzi, e scende a quota 24 consiglieri. Ma i tre 
non voteranno la sfiducia. La relazione di Formentini: chie-
de I'appoggio del Consiglio per l'ultimo anno del mandato, 
riparla del caso Jardine ancora aperto ma solo per dire: «E 
una bolla di sapone, e comunque abbiamo rotto il mono-
polio assicurativo». Intanto, arrivano due mozioni di boc-
ciatura politica alia giunta, una dell'Ulivo e una del Polo. 

LAURA MATTEUCCI 
• «lo, e altri due consiglieri con 
me, intendiamo recuperare piena 
autonomia di voto e di proposte. E 
per questo costituiremo a giomi un 
nuovo gruppo». In un solo giorno; 
con una relazione letta pubblica-
menle nell'aula del Consiglio co-
munale, la Lega perde altri tre con
siglieri: Sergio Bontempelli (nella 
foto), presidente della commissio-
ne Commercio, Pierangelo Necchi 
e Giorgio Secreto. E scende a quota 
24, dai 36 su cui poteva conlare al-
1'origine del mandato. Di una possi
ble fuoriuscita del tre si parlava da 
parecchio tempo, ma negli ultimi 
giomi sembrava tutto rientrato, in-
vece, e stata probabilmente una va-
canza di Bontempelli a ritardare la 
decisione. E ieri sera, abbronzatis-
simo, ha consumato il coup de 
theatre del caso: parlando anche 
per Necchi e Secreto, subito dopo 
una relazione di Formentini che 
chiedeva appoggio a tutto il Consi
glio per poter arrivare a fine man
dato, e partito contestando la pro-
posta bossiana di secessione «del 
tutto estranea agli originari progetti 
di rinnovamento delle istituzioni», 
ha proseguito dissentendo dall'o-
perato della giunta «che ha respinto 
ogni nostra sforzo di dialogo e di 
crilica costruttiva», e ha chiuso dan-
do il benservito a giunta, sindaco, 
Lega e gruppo. 

Ma anche i tre, come gia quasi 
tutti i consiglieri ex leghisti, vanno a 
rinfoltire la schiera del limbo di Pa
lazzo Marino. Non piu in maggio
ranza, ma nemmeno all'opposizio-
ne: non voteranno la mozione di 
sfiducia proposta dalla minoranza 
e non spareranno sul sindaco, al-
meno per il momento. «Non inten
diamo partecipare alio sforzo per 
far cadere la giunta - dice esplicito 
Bontempelli - Non siamo favorevoli 
al commissariamento della citta, 
Milano non menta questo trauma» 
Aspetleranno finche in Consiglio si 
creeranno le condizioni necessarie 
per "un'alternativa credibile» (pos-
sibilmente di centro-destra), e solo 
a quel punto parteciperanno «alla 
conclusione di questa esperienza 
digiunla» 

Gli incontri col Polo, in effetti, gia 

Gil ultimi 
transfughl: 
Necchi, Secreto 
e Bontempelli 

In princlplo fu Raffaella Brizzi, 
passala sema cotpo ferire ad An. E da 
altera, e stata una valanga. In tre 
anni, il gruppo della Lega ha perso 12 
consiglieri, passando da 36 a 24. Gli 
ultimi tre in fuga, da ieri sera, sono 
Sergio Bontempelli (di cui si diceva 
sarebbe diventato assessore al 
Commercio, essendoanche 
presidente dell'omonlma 
comrnisslone, mentre la delega 
venne poi affidata ad Antonio Turd), 
Pierangelo Necchi e Giorgio Secreto, 
ex presidente della comrnisslone 
Servizi social! da cui si e dimesso 
pochi giomi f a in polemica con 
I'assessore GraziaMaria Dente. I tre 
attendono sviluppi politici del 
centro-destra. Altro autonomo, ex 
Lega (fuoriuscito in aprile), e Franco 
Fiorentini. Prima di lui, se ne erano 
gia andati i due ex pierini del gruppo, 
Claudlo Malberti e Galeazzo Conti, 
anche loro autonomi ma attratti dal 
Polo. Franca Valenti, Mario Verga, 
Matteo Montanari, Romano Mate e 
Enrico Crema, invece, si sono riuniti 
uno dopo I'altro net gruppo dei 
Federalist!, della cui adesione a Forza 
Italia non si parla piu da giomi. 

assidui da mesi, si sono ulterior-
mente infittiti negli ultimi tempi, ma 
le trattative sembrerebbero essere 
ancora in alto mare Assistono alia 
dipartita, senza alcun commento, il 
capogruppo leghista Marilena San-
lelii e persino, seduto tra il pubbli-
co, I'ex assessore Marco Tordelli li-
cenziato dal sindaco, venuto «per 
ascoltare la relazione di Formenti
ni" (mentre sulla sua vicenda per-
sonale sostiene soltantO un laconi-
co «la stona fara giustizia»). Muto 
sui tre anche to stesso Formentini. 

II quale, gia sapendo della pros-
sima fuoriuscita, aveva aperto la se-
duta consiliare chiedendo ulacolla-
borazione di tutte le forze politiche, 
perche i progetti che intendiamo 
rcalizzare in quest'ultimo anno ri-
chiedono I'appoggio del Consi-
g!io». «A meno che - prosegue il sin
daco - non sia pronta la mozione di 
sfiducia delle opposizioni; altri-
menti, se questo scoglio e superato, 
inizia un periodo di intenso lavoro 
durante il quale c'e soprattulto bi-
sogno di tranquillita*. E ancora- «1 
mezzi di informazione parlano di 
incompetenza e di incapacity di 
questa amministrazione, dicono 
che Milano e ferma e paralizzata, 
ma io respingo al mittente queste 
affermazioni, e sosiengo invece 
che molte opere siano state rimes-
se in moto e che Milano continui a 
svolgere il suo ruolo storico». II sin
daco, insomma, per la prima volta, 
non urla al «miracolo-Lega», chiede 
alle opposizioni di mandarlo a ca-
sa, oppuie, se non ci riuscissero, di 
«lasciarlo lavorare» E le opposizio
ni, in effetti, i numen (31 voti, per 
1'esattezza) per la mozione di sfi
ducia ancora non !i hanno Incom-
penso, di attacchi politici ne sono 
arrivali anche ieri sera, in seguito al-
hntervento del sindaco due mo
zioni, una firmata da tutto 1'Ulivo, 
Rifondazione compresa, un'altra 
da tutto il Polo, persostenere in so-
stanza Io stesso concetto, quello 
dell'improrogabilita delle elezioni 
anticipate La mozione sottoscntta 
dalla sinistra e inequivocabile, fino 
a "valutareche il sindaco dovrebbe 
responsabilmenle dimettersi", n-
cordando comunque «che la rac-
colfa di firme per la sfiducia e sem-
pre aperta». L'elenco del disastro 
'amministrativo e preciso e articola-
to immobilismo, decisioni non 
prese sulle questioni piu urgent!, 
marrestabile tourbillon di assesson 
«Una situazione non piu reggibile -
si legge nella mozione - che, se do-
vesse protrarsi, determinerebbe 
gravissime conseguenze per la cit
ta" I suoi assessor!, volenti o nolen-
ti, si dimeftono, l suoi consiglieri se 
ne vanno, i suoi problem! aumenta-
no Ma Formentini resta 

• 'wHBmx&k M 
Tavolini in via Dante Fotogramma 

Polemiche dopo la decisione di arredare via Dante 

La Soprintendenza: 
«Gazebi indecorosi» 

Per 1'estetica o la trasparenza, tutti contro i gazebo dell'iso-
la pedonale. Prima la commissione comunale di inchiesta 
sul commercio; poi le polemiche all'interno della Lega, 
con il preannuncio di un'interrogazione da parte dei consi
glieri leghisti Babbini e Recchi. E I'assessore Luigi Santam-
brogio aveva appena concluso 1'autodifesa del suo operato 
che un'altra doccia fredda e arrivata dalla soprintendente 
ai beni ambientali e architettonici, Lucia Gremmo. 

PAOLA 
• «Per mstallare 1 chioschi in via 
Dante non mi e stata chiesta alcuna 
autorizzazione» La soprintendente 
ai beni ambientali e architettonici, 
Lucia Gremmo lamenta di essere 
stata scavalcata, ma ai gazebi nvol-
ge anche argomentate cntiche in 
una lettera inviata a! Comune In 
particolare «Non appaiono decoro-
si - dice - e non sono per niente am
bientali perche un po' arabe'ggianli 
e perche dislocati in modocasuale, 
mentre I'arredo di una via cos! im-
portante dovrebbe essere disegna-
to, e non casuale Esoprattuttonon 
dovrebbe interrompere le visuali, 
come invece in parte fanno i fami-
gerati gazebi" 

Anche i due leghisti ne fanno 
una questione di esteuca- «Da un 
sopralluogo in via Dante abbiamo 
visto che i commercianh non sono 
contenti - dicono - e per i tunsti la 
prospettiva dei monumenti e chiu-

SOAVE 
sa da quel brutti gazebi, un furgon-
cino che vende caramelle e un ba-
racchino dell'Atm con quattro sco
pe vecchie» 

Le cntiche che piu preoccupano 
I'assessore Santambrogio sono pe-
rd quelle sulle procedure «Non c'e 
stata alcuna irregolarita - protesta 
davanti i giomalisti - e 1'iniziativa e 
stata reahzzata nell'interesse della 
collettivita» Insomma, le iniziative 
commerciali e di spettacolo in cor-
so nelt'isola pedonale da via Dante 
piazza San Babila e che si svolge-
ranno fino al settembre prossimo 
sono state affidate alia Promafi 
(che si ibaffitta ad ambulant) di sua 
scelta e a prezzi da lei stabiliti gli 
spazi avuti mesclusiva) perrispon-
dere a due esigenze: fmanziare I'in-
stalUzione della fontana mobile in 
piazza Duomo senza scritte pubbli-
citane e nvitalizzare 1'isola dando 
vitaallemanifestazioniproposteda 

enti culturali come il Piccolo Teatro 
e vane associazioni sociali e am-
bientaliste senza spendere una lira 
del Comune Quella secondo cui 
«non sono stati usati soldi pubblici 
e quindi non c'era nemmeno 1'og-
getto di poter fare una gara d'ap-
palto» e la pnncipale difesa di San
tambrogio, dimentico che la stessa 
motivazione era stata usata anche 
perilcasoJardine 

Santambrogio ha respinto anche 
le accuse di favontismo nei con
front! della Promafi, indicata come 
«vicina alia Lega» «Ho conosciuto 
questa azienda come organizzatri-
ce della manifestazione della Col-
diretti che ha sporiaorizzato I'anno 
scorso la fontana di piazza Duomo 
e mi e stata presentata dall'assesso-
re all'agricoltura Folli, della prece-
dente giunta provinciale, non leghi
sta ma del Polo Quando quest'an-
no la Promafi ci ha fdtto questa pro
posta dalla Promafi - ha aggiunto -
abbiamo accettato di affidarle il 
coordinamento delle iniziative, 
concordate preventivamente». 

L'amministratore della Promafi, 
Carlo Petrini, ha precisato che il n-
cavo complessivo su tutti i nove ga
zebi, i cui geston pagano 2 milioni e 
mezzo a settimana, e di circa 570 
milioni, mentre le spese ammonte-
ranno a circa 480 milioni «Avremo 
un guadagno dc! 12-15 per cento -
ha ammesso - ma la nostra non e 
una societa di benehcienza» 

Fioccano le risposte cntiche a Masi e alia sua proposta di lista civica omnicomprensiva 

Iriondo: «Investire sulTUlivo > 
• Le acque della politica mila-
nese sono state agitate da un sasso, 
lanciato da Diego Masi (nella foto), 
presidente dei deputati della Lista 
Dini, con la proposta di creare 
una lista civica a Milano, attraver-
so un confronto che va da Rifon
dazione ad An. E soprattutto dalle 
risposte negative alia sua buotade 
Masi parla, ad esempio, di un pas- t 
so mdietro dei partili, che lui ded-
nisce «ormai dccottn, per coinvol-
gore nuovamen'e la societa civile 
>Ma sta propno alia politica - gli n-
batle Alex Iriondo, segrefano della 
federazione milanese della Quer
ela - il compile di creare un nuovo 
inconlro, un confronto Ira i sog-
gctti milanesi, per dare vita a un 
progelto di nlancio partecipato e 
condiviso, per far crescere una 
classe dlrigente nuova in questa 
citto».liiondo si «stupiscc die Masi, 
porlamentare dell'Ulivo, parli di 
un superamenlo di quesla espe
rienza" A Milano bisogna mslau-
rart- una nuova slagionc democra-
tica c per questo occorre uno 

schieramento politico che garanli-
sca istituzioni nnnovate e demo-
crazia partecipata «E questo - no-
ta il segretano del Pds - Io da I'Uli-
vo, con la difesa deirinferesse ge
nerate Che cosa abbiamo a che 
sparlire con un Polo che non sa 
articolare tre idee su questa cit-
ia?»Quanto ai partiti «decotti», 
lOgnuno parli per se», nsponde 
Iriondo E nbadisce le proposte 
del Pds un lavolo milanese dell'U
livo e prima dell'estale a una 
grande assemblea pubblica di in-
contro tia forze politiche e tutti i 
sogqetti della societa civile per 
prepararn a una campagna per le 
ammmistrative <Se poi si Iratta di 
andare ollre i confini dell'Ulivo, il 
dibattilo puO essere utiles 

"Milano non ha bisogno di ulte1-
non pasticci, la slessa Lega e 
un'ambiguita di cui liberarsi defi-
nilivamente», affemia la segrelana 
milanese di Rifondazione. fiiaziel-
la Masiia, (he legge la proposta 
di Masi come >una voglia di prota-
gonismo in una cilta in tin ne lui 

ne la sua lista hanno un ruolo» «E 
evidente che tra la sinistra, il cen-
trosinistra e il centrodestra vi sono 
differenze progettuali e che gli m-
teressi con cui e necessano fare i 
conti sono diversi E se e possibile 
e necessaria un'intesa tra Rifonda
zione e le forze del centrosmistra. 
forze democratiche forse oggi non 
schierate, le differenze di fondo e 
strategiche con le desire sono di-
mostrate anche dalle recenti gran-
di scelte urbanistiche (da Tecno-
cilyallaFiera)» 

Nel dibattito sul futuro di Mila
no si e inserilo anche un outsider 
Mario Unnia, leader di un «Movi-
mento per Milano cilta Slalo» che 
ha presentato ieri alia stampa il 
suo progetlo Si tratterebbe di 
configurarsi prima come citta li
bera" nell'ambilo di un'ltalia fede
rate, con la prospettiva di divenite 
poi «citta slato» sul modello di Ber-
Imo La prima lappa e la conqui-
sta del Comune alle prossime am-
mmstrdtive, anche se ancora non 
c'e una proposla di sindaco 

Nubifragio a Milano 
Ma Facqua manca 
• A Milano manca I'acqua pola-
bile E Faltra sera si e aggiunta al 
danno la beffa Dopo due settima-
ne di cielo sereno e canicold simil-
tropicale, e arrivato anche a Milano 
ilpnmotemporale quasi estivo Un 
bei nubifragio in piena regola con 
acqua a catinelle e raffiche di venlo 
mollo forti Un acquazzone che 
non ha certo risotto i problemi di 
cnsi idnca nei quartien colpiti da 
improwisa «sici'ita» Tant'eche ieri 
seia alcuni rc>ppresentanti del Co-
mitato di via Ponale, in zona Ni-
guarda, hanno manifestato davanti 
a Palazzo Marino per denunciare la 
carenza d'acqua che da molti gior 
nimteressalazona 

E se a Niguarda i nibinetti lesta-
no asciutti, domenica a tarda sera, 
preceduti da lampi e tuoni, torrenti 
di acqua sono precipitati su Milano 
e gran parte deli'hinterland mentre 
il vento ha incomincialo a spazzare 
la citta mettendo a dura prova la re-
sistcnza degli alben piu malandali 
Gran lavoro, quindi, per i vigih del 
fuoco i cui centrahni a partire dalle 

22 sono stati travolti da centinaia di 
telefonate (150, per 1'esattezza) di 
cittadtni ai quail acqua e vento ave-
vanocreato non pochiproblenn A 
chiedere 1'intervento dei vigih sono 
stati soprattutto gli abitanti dei 
quartien a sud di Milano, dove sono 
stati registrati numerosi allagamen-
ti di abitazioni e semmterrati e lo 
sradtcamento di piante L'mciden-
te piu grave e awenuto a Rozzano, 
in via Amendola dove i vigih del 
fuoco sono mtervenuti con una gru 
per spostare un albero che era ca-
dulo in un'abitazione A Lacchia-
rella, invete, il vento ha provocato 
la rottura di alcuni fill dell'alta ten-
sione A Milano, in viale Abruzzi, i 
pompien sono dovuli intervenire 
con due gru per spostare un grande 
platano abbattuto dalle raffiche di 
vento II grande albero, che si era 
messo di traverso alia strada bloc-
cando la cirolazione per due ore, 
aveva danneggialo anche la linea 
aerea delle fiiovie 90 e 91 Nessun 
danno, comunque, alle persone e 
alleautomobili 

Da oggi 

Sui Navigli 
isole 
nottume 
Entra in vigore da oggi 1'ordinanza 
del Comune che prevede la chiusu-
ra al traffico di alcune zone del Na
vigli dalle 20.0 alle 2 del mattino e 
che restera valida fino al 15 settem
bre. Saranno chiuse al transito del
le auto e alle moto 1'Alzaia Naviglio 
Grande, da via Valenza a viale Gori-
zia, Ripa di Porta Ticinese da via 
Paoli a viale Ggonzia, via Ascanio 
Sforza da piazza XXIV Maggio a via 
Conchetta e il tratto del Naviglio Pa-
vese che va da piazza XXIV Maggio 
fino alia carreggiata per corso Ma-
nusardi 1 prowedimenti - secondo 
quanta ha precisato I'assessorato 
al Traffico - non sono validi per i re
sidents 

Un altro prowedimento estivo 
della npartizione traffico nguarda il 
ritorno, previsto per la fine di que
sto mese, delle squadre di vigili «an-
ti-rumore», che opereranno dalle 
21 alle 3 di notte. Anzi, le pattuglte 
saranno due. una dedicata in ma-
niera specifica all'intervento contro 
i fracassoni, che accorrera dove lo 
nchiederanno i cittadim, e un altra 
addetta al contralto piu generate 
dei pubblici esercizi, che operera a 
caso in tutte le zone 

E da sperare che I'operazione 
non cominci con it piede sbagiialo 
come quella di contralto e dissua-
sione contro gli abusivi nei mercati 
scoperti dal lunedi al sabato, che 
doveva essere awiata ieri In realta 
ieri mattina solo tre o quattro vigili 
sono stati mandati sui mercati II 
funzionano che aveva ncevuto a 
sorpresa 1'incarico di organizzare il 
servizio senza peraltro avere a di-
sposizione il personate necessano, 
e reo di avere nsposto sinceramen-
te ai giomalisti che gli chiedevano 
notizie sull'andamento dell'opera-
zione, e stato bersaglio di aspn nm-
proveri dall'assessore Santambro
gio. Ad ogni rri»do si annuncia oia 
che il conVollo antiabusivi partira 
nei prassimi giorni con 20 vigili in 
divisa piu 2 o 3 dell'Annonana 
Qualche problema in piu - ha am
messo I'assessorato - si venfichera il 
sabato, quando peraltro i mercati 
sono piu numerosi, perche una 
parte del vigili addetti al servizio ap-
partengono alia fascia di eta che ha 
maturate il dintto a non lavorare il 
sabato 

Intanto alcuni mezzi dell'Atm 
hanno modificato percorsi e orari a 
causa di alcuni interventi di manu-
tenzione stradale iniziati ieri sul 
ponte di via Farini, nei pressi della 
stazione ferroviaria' di Porta Gari
baldi. 1 lavori dureranno 30 giorni 
circa e coinvolgeranno le linee 41, 
51, 70,3,4e 11 Lelmee41,51 e70 
percorreranno le carreggiate late-
rali destinate al traffico private in 
entrambi l sensi. Invece le linee 3,4 
e 11 devieranno il percorso dalle 
ore21 altermine del servizio, dal 19 
al 28 giugno e dal pnmo al 12 lu-
gho Sabato 13 luglio, invece, le de-
viazioni proseguiranno dall'mizio 
del servizio fino alle 17 

Inqulnamento 
Un superamento 
perl'ozono 
Rlentra I'allarme 

II temporale di domenica notte ha 
finalmente rinfrescato un po' I' aria 
di Milano, facendo dimenticare I' 
ala degli ultimi giomi, ed ha 
conMbuttoaripulirladagli 
inquinanti, ed in particolare dalle 
arte concentration! di ozono, il gas 
middiale che si forma in seguito ai 
fenomeni di inversionetermica al 
suolo, che avevano fatto allamare i 
tecnid e avevano spinto il sindaco a 
landare quotidianiappelli per 
diminuire I' uso di auto private, 
invitando bambini e anziani a 
rimanereincasa. 

I rilevamenti effettuati dal presidio 
mumzonale di igiene hanno 
regisbato ieri mattina solamente un 
superamento della soglia di 
attenzione perl' ozono. InoKre le 
correntJ temperate da nord-est, che 
hanno portato i temporal!, fanno 
prevedere per le prossime ore, 
secondo i tecnid, anche una netta 
diminuzione di biossido di azoto, 
per II quale sono esdusi possibili 
superamenti delle soglie di 
attenzione. 


